
    

COMUNE DI SCICLI
(Provincia di Ragusa)

******************
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

    N°  19    DEL  28/03/2011

OGGETTO: “Approvazione schema di bilancio 2011 e pluriennale. Dibattito.”

L’anno duemilaundici, il giorno ventotto del mese di Marzo alle ore 19,25 in Scicli e nella
sala adunanze consiliari si è riunito il Consiglio Comunale, su invito del Presidente datato
25/03/2011 Prot. n° 8113, notificato a norma di legge in seduta di aggiornamento lavori.
  Presiede l’adunanza il Geom. Antonino Rivillito, Presidente del Consiglio Comunale.

Assiste la Dott.ssa Francesca Sinatra,  Segretario Comunale.
Sono presenti i Consiglieri Comunali:

CONSIGLIERI
 PRESENTI

1) RIVILLITO ANTONINO – (PID)

2) BRAMANTI VINCENZO – (UDC)

3) VERDIRAME ROCCO – (PROGETTO SCICLI)

4) CARBONE SALVATORE – (IDEA DI CENTRO
                                                  VERSO IL PDL)

5) LOPES MARCO – (UDC)

6) CALABRESE SALVATORE – (PID)

7) AQUILINO GIANPAOLO – (PD)

8) CARUSO CLAUDIO – (PD)

9) FIDONE FABIO – (MPA) 

10) RUTA ROSARIO – (MOVIMENTO CULTURALE
                                             SCICLI E TU) 

11) GUTTA’ AGATINO SALV. – (PDL) 

12) ARRABITO MAURIZIO– (GRUPPO MISTO)

13) CARUSO ANDREA – (GRUPPO MISTO) 

14) EPIRO BARTOLOMEO – (PATTO PER SCICLI)  

15) GALESI BARTOLOMEO – (PDL)

ASSENTI

1) PACETTO VINCENZO – (PDL)

2) BONINCONTRO LORENZO – (IDEA DI CENTRO 
                                                         VERSO IL PDL)

3) VENTICINQUE  BARTOLOMEO – (PDL)

4) CASERTA ADRIANO – (MOVIMENTO CULTURALE
                                             SCICLI E TU) 

5) CANNATA ARMANDO – (PD)

Per l'Amministrazione Comunale sono presenti:Sindaco Sig. Giovanni Venticinque, Ass.
Matteo Gentile, Ass. Giorgio Vindigni, Ass. Angelo Giallongo, Ass. Vincenzo Giannone, Ass.
Pietro Sparacino. 

Il C.C. Verdirame presenta un'Interrogazione avente ad oggetto:“Servizio Asilo Nido
Valverde: Interrogazione urgente.”

Il Presidente dichiara che non c'è urgenza per l'Interrogazione mentre, èopportuno e
doveroso proseguire con l'o.d.g. che si protrae da troppo tempo.

Il C.C. Bramanti  propone di anticipare i punti n. 2 e 3.
Il C.C. Verdirame evidenzia la necessità di rispettare le priorità fissate dall'o.d.g., anche in

ottemperanza a quanto stabilito dalla Conferenza dei Capi Gruppo. Protesta perchè vengono inseriti
punti aggiuntivi all'o.d.g. senza consultare i Capi Gruppo. Ritiene che non è corretto ed e contro il
Regolamento.



Il C.C. Carbone precisa che trattasi di due punti che si possono esitare in poco tempo. Si
dichiara disponibile ad esitare i due punti e proseguire poicon il dibattito degli altri due punti. Invita
i Consiglieri a non creare polemiche e ad accogliere questa proposta.

Il Presidente nomina scrutatori i C.C.: Guttà – Bramanti - Verdirame e mette in votazione la
proposta di prelevare i punti n. 2 e 3 all'o.d.g. ed esaminarli prima..

L'esito della votazione è il seguente:
Presenti 15

• Voti contrari 6 (Epiro – Caruso Claudio – Aquilino – Fidone – Verdirame - Galesi)
• Astenuti 2 (Calabrese - Arrabito)
• Voti favorevoli 7 (Rivillito – Lopes – Guttà – Carbone – Caruso Andrea – Bramanti - Ruta)

La votazione non produce effetto, per cui il Presidente pone in discussione il 1° punto all'o.d.g.
avente ad oggetto: “Approvazione schema di bilancio 2011 e pluriennale.”

Il C.C. Verdirame  sollecita l'A.C. a presentare la proposta di bilancio, anche se la scadenza per
l'approvazione del bilancio stesso è stata prorogata al 30 Giugno. Interviene ampiamente indicando le
direttive che l'A.C. deve seguire per predisporre il bilancio in modo giusto.

Il C.C. Caruso Claudio evidenzia che la proposta di bilancio è la base della programmazione
dell'Ente ed è opportuno che venga fatta in tempi celeri per consentire ai Consiglieri di poterla esaminare
adeguatamente. Invita l'Ass. Giallongo a portare la proposta di bilancio in Giunta in tempi brevi.

Il C.C. Carbone dichiara di condividere quanto detto dal C.C. Verdirame. Chiede chiarezza sul
bilancio e la possibilità di esaminarlo nei tempi tecnici prestabiliti. Invita a sollecitare il Capo Settore Finanze
a predisporre la bozza di bilancio.

Il Presidente rileva che è opportuno che prima venga approvato il Conto Consuntivo.
Entra il C.C. Venticinque – Presenti 16/20.  
L'Ass. Giallongo relaziona ampiamente sull'attività propedeutica alla formazione del bilancio.
Si allontana il C.C. Calabrese – Presenti 15/20.  
Il C.C. Caruso Claudio ribatte all'Ass. Giallongo. Precisa che il suo intervento voleva solo

sollecitare l'A.C. a procedere nella programmazione.

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

 
          Firmato all'originale.
            IL PRESIDENTE      IL SEGRETARIO COMUNALE
     f.to (Geom. Antonino Rivillito)   f.to (Dott.ssa Francesca Sinatra)


